



Europe
Démocratie
Espéranto

Communiqué à diffuser

9 janvier 2024

Faire battre ensemble le cœur de l'Europe, avec l'espéranto

Depuis 2004, Europe-Démocratie-Espéranto présente une liste de candidats aux élections européennes, pour que les Européens puissent débattre ensemble de leur avenir commun, grâce à l'espéranto, langue simple, précise et équitable.

Dans cinq mois, le 9 juin 2024, aura lieu le prochain scrutin pour élire nos députés européens. Europe-Démocratie-Espéranto y participera, et notre tête de liste sera Laure PATAS D'ILLIERS, qui est notre vice-présidente depuis plusieurs années.



Laure Patas d'Illiers est née le 10 mai 1957. Elle a travaillé comme informaticienne au ministère des finances et a participé à la diffusion des logiciels libres dans l'administration française. Aujourd'hui à la retraite, elle se consacre à l'écriture et à l'espéranto. Elle vit à Paris, est mariée et mère de trois enfants.

Avec elle, nous œuvrerons pour une vraie démocratie dans l'Union européenne, pour que chaque citoyen et chaque citoyenne puisse recevoir et transmettre les bonnes informations nécessaires à un choix éclairé, pour que nous puissions tous participer à un vrai débat démocratique à l'échelle de l'Europe.

Pierre Dieumegard, président de Europe-Démocratie-Espéranto (EDE-France)

Europe-Démocratie-Espéranto (France) :

<https://e-d-e.fr/> ; courriel : presse@e-d-e.org
98 rue Michel-Ange, 75016 Paris

Eŭropo-Demokratio-Esperanto :

<https://www.e-d-e.org/>